



Chronique de Décembre 1900

SOMMAIRE : Menus faits de fin de siècle. — Les morts du mois. — Le docteur Berne. — M. Henry Revoil. — Mlle Pellechet. — Mouvement des lettres et des arts. — Nouveaux livres lyonnais. — Le 25^e anniversaire de la Faculté de droit. — Théâtres et Concerts.

ENFIN le premier coup de pioche vient d'être donné pour la construction du pont légendaire de l'Université. Le 1^{er} décembre, une brèche est faite dans le parapet du quai, et les arbres qui se trouvaient dans l'axe du futur pont sont abattus. C'est d'un bon augure, à moins toutefois que les travaux prennent autant de temps que les études...

Autre nouveauté, les fameux timbres-poste, des types, composés par Luc-Olivier Merson, Mouchon et Joseph Blanc, nous parviennent par la poste de Paris. Ils sont à peine livrés à la circulation qu'ils soulèvent déjà les plus amères critiques.

Citons encore, parmi les dates à fixer, l'inauguration, le 16 décembre, du nouveau funiculaire Saint-Paul.

Le 17 décembre une malheureuse femme, entraînée de force par deux brutes sur le bas-port du quai de la Charité,